

ハーモニー

みんなちがって みんないい音

2022.9.30 No.13

3つの「あ」を意識できた校外学習

昨日の校外学習は天気にも恵まれ、子どもたちは元気に、そして真剣に、予定していたすべての活動に取り組むことができました。校外学習に向けて事前に3つの「あ」（あいさつの「あ」・あ！なるほど！の「あ」・安全やマナーの「あ」）を大切にしよう子どもたちに伝えていましたが、当日子どもたちはさまざまな場面で3つの「あ」を意識し行動することができました。豊平峡ダムとピリカコタンの施設の方や運転手の方に進んであいさつしたり、返事や反応をしながら施設の方のお話を真剣に聞いたりする姿が見られました。ピリカコタンを出発する際には、アイヌ語で「イヤイライケレ（ありがとう）」と元気よくあいさつする子どもたちの姿が大変印象的でした。



学習予定

- 国語 ごんぎつね
- 社会 きょう土の伝統文化と先人たち
- 算数 式と計算
- 理科 月や星の見え方
すずしくなると
- 音楽 ちいきに伝わる音楽に親しもう
せんりつ（せんりつ）の重なりを感じ取ろう
- 図工 まぼろしの花（鑑賞）
- 体育 ゴール型ゲーム（ラインサッカー）
- 外国語 unit6 alphabets
- 道徳 みんなの場所
楽しい学校に
- 総合 北海道の魅力再発見
環境博士になろう（水博士）
- 学活 後期の係活動
後期のめあて

※次回学年だより・時間割配付日は14日（金）です。

～*～*～ 帰宅時刻について ～*～*～

10月から帰宅時刻が午後4時30分となります。

夕暮れも早くなってきていますので、ご家庭でも放課後の安全な過ごし方をお子さんと確認していただきますよう、お願いいたします。

お知らせ&お願い!

10月6日(木) ニ計測があります

測定時の服装は、Tシャツ・短パン（ひざ丈のスパッツでも可）で行います。身長を測るので、頭の上で髪を結ばない、髪飾りはつけないようにお願いいたします。測定後に健康カードをご家庭に持ち帰りますので、お子さんの成長の様子をご確認ください。

健康カードは、確認後13日(木)までにお子さんに持たせていただくようお願いいたします。

10月12日(水)は4時間授業となります

10月11日(火)は開校記念日のため学校はお休みとなります。12日(水)は札幌市教育研究推進事業での研修があるため、児童は給食ありの4時間授業となります。

下校は12:50頃となります。

～*～*～ 通知表配付 ～*～*～

前期の通知表を本日配付しました。通知表「のびゆく子」では、前期のお子さんの学習の様子についてお知らせしています。詳細については、8月29日の学校便り「通知表の見方」をご覧ください。前期に頑張ったことが、後期の意欲に繋がるようにご家庭でも声かけをお願いいたします。

保護者の方が「ご家庭から」の欄に記入していただき、表紙と裏表紙をファイルにはさんで、10月7日(金)までに担任に返却してください。成績が記されている用紙は、ご家庭で保管をお願いいたします。